

令和 かわら版

諏訪形田治会
一〇一四(令和六)年
正嗣白治会長・各部部

紹介

「このたび令和六年の自治会長を務めさせていただくことになりました、山越敏雄です。昨年は副自治会長としていろいろな経験をさせていただき、改めて任務の大変さに「自分でできるだろうか」と自問自答している毎日です。



総務部長 宮本 長生

自治会総務部長を仰せつかりました、第
九ブロック第四隣組の宮本長武と申します。

元來のんびり屋の私には重すぎる荷で
す。日々視力、思考力の衰えを感じております。前任の会計部長さんはじめ、しつかり
りとした方々が務められてきた中、私にで
きるか不安な気持ちは残りますが、コツコツ
と正確に、手落ちがないようやつていいこ
うと正しいまします。皆様のお力添えをよ
ろしくお願いいたします。

会計部長 久保田 弘子

元來のんびり屋の私には重すぎる荷で
ます。日々視力、思考力の衰えも感じております。
前任の会計部長さんはじめ、しつかり

広報部長 中村 美和

ともかくは、遅滞なく広報情報を届け
できるよう努めてまいります。よろしく
ご指導、ご協力を願いいたします。

今まで自治会活動はご無沙汰していまして、心配で不安ではあります。地域の皆様のご理解とご協力を頂き、また、自治会長、副自治会長はじめ協議員の皆様のご指導を仰ぎながら頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

社会部長 久保田 裕次

引越してきました。そのため幼馴染などいなくて、近くの方々しかお話しする機会がありませんでした。また、就職は某金融機関で県内各地を回っていました。

じつは大学時代は東京でしたが、M大学でほとんど勉強もせず音楽関係の俱楽部に入部し、その時に著名な作曲家に出会い、四年生の時に俱楽部の主将として、その先生に演奏会の指揮をお願いしたことを覚えてています。その先生から「音楽は和なり」というお話を聞いてから、何事にも「和」が大切であるという気持ちを持つて今まで過ごしてきました。これからもこの気持ちをもって自治会長を務めていこうと考えています。

就任にあたり、稻垣前自治会長のようにきめ細かく、丁寧な仕事は出来ませんが、顧問や三協議会の方々にはこれからもご支援いただけますようお願いいたします。また一年間ともこゝでいき働く協議員の

社会部長 久保田 裕次

社会部長を務めさせていただくことになりました。今年も恒例の「諷訪形自治会交流親睦会」を計画しています。皆様に楽しんでいただける会にしたいと思いますので、ぜひご参加ください。よろしくお願ひいたします。

福祉部長 小松 雪絵

福祉部長を務めさせていただきます、小



福祉部長 小松 雪絵

福祉部長を務めさせていただきます、小松雪絵です。福祉部長の主な役割である「奉賀の会」はコロナによる中止が続いてきましたが、今年は再び皆様に楽しんでいていただける会ができればと思つております。



松雪絵です。福祉部長の

したが、今年は再び皆様に楽しんでいただけ
ける会ができればと思つております。



**生活環境部長
関崎 健**

初めての自治会参加なのでよくわからないことがあります。ご指導のほど、よろしくお願いいたします。



安全部長
丸山
袈裟人

安全部長の丸山です。今年一年かんはります。どうぞよろしく。皆さんのご協力のほどをよろしくお願ひします。



卷之三

初めての自治会参加なのでよくわからないことが多いので、ご指導のほど、よろしくお願いいたします。



1年間、よろしくお願ひします

諏訪形自治会 防犯講演会が開催されました

令和五年十二月二日（土）に開催された自治会防犯講演会では、十一名のご参加を頂き犯罪被害にあわないための効果的な防犯対策について、上田警察署生活安全課の小林良祐氏にご講演いただきました。お話を内容は次のとおりです。

上田警察署管内では刑法犯で検挙されたうちの一〇%は少年であり、青少年が犯罪に加担しないような地域づくりが大切です。

領域性・監視性・抵抗性を高めることが犯罪を防ぐことになります。領域性の中では犯罪の起きやすい場所として、入り安くて見えにくい空き家や埠に囲まれた場所、不審者が入り安くどこからでも逃げらるるフエンスの無い公園、そして、「闇バイト」等インターネットもこれやすくて見えにくい場所となります。そのような場所を少なくすることが大切です。

大人の視野が一五〇度に対し子どもの視野は九〇度で、しかも背が低いので周囲の変化に気付くべく、不審者への気づきが遅くなりますが、お子さんに伝えてください。

いか
い
か
の
お
の
車
に
の
ら
ない
お
お
こ
え
を
出
す
ぐ
に
逃
げ
る
大
人
に
し
ら
せ
る

地域で出来ることとして、草取りをしながら、ウオーキングをしながら、立ち話をして、車にのらないお子さんに伝えなくてください。

青少年の犯罪者への一步となってしまうのが「闇バイト」でなくSNSでアルバイトに応募でない。ソ」としつかり覚えてください。

「電話でお金詐欺」は上田警察署管内で十一月末で九九五〇万円の被害が発生しています。ソインター・サボートがウイルスに感染したと警告音が鳴り響いた時感覚は、画面指示に従わず電源を切りました。コンビニで電子マネーを購入して、裏面の番号を教えたらそれでお金はとられてしまします。くれぐれも、犯人の指示に従わないようにします。



投稿..小林久敏さん（諏訪形防犯・防災協議会会長）

第十回記念大会の成績は次のとおりです（敬称略）。

以下	優勝	谷川重子
	準優勝	中村十四子
	第三位	宮下修身
(4)	大林正樹	(5) 浅野五江
(8)	柳澤實樹	(9) 今井洋幸
(12)	宮下範子	(10) 木内一夫
(16)	小林輝雄	(11) 金井保芳
(13)	林彗子	(14) 岩下秀子
(15)	宮下省一	(7) 川島育則

投稿..大林正樹さん（諏訪形グラウンドゴルフ同好会会長）

マグネット健康吹矢体験会が開催されました

「諏訪形シニアクラブかてりやの会」では、活動の一環として十二月五日、諏訪形公民館で「マグネット健康吹矢体験会」を開催しました。

マグネット健康吹矢とは、八十分の細長いパイプに矢を入れて大きく息を吸い込み、的に狙いを定めて矢を吹き飛ばすスポーツです。的は鉄でできており、矢の先端に磁石がついているので簡単にくっつきます。対象は子どもたちから高齢者、障害のある方まで気軽に安全に楽しむことができます。

当日は日本マグネット健康吹矢協会から用具の提供を受け、長野市在住の副理事長青木博夫氏を講師として派遣していただきました。講習会にはかてりやの会の会員を中心に十八名が参加して、マグネット

最初に、講師からマグネット健康吹矢の説明と模範演技があり、その後、ひとりずつ吹き矢に挑戦しました。

諏訪形グラウンドゴルフ同好会 第十回記念大会 盛大に開催

諏訪形グラウンドゴルフ同好会は平成三十年十一月に第一回大会を開催してから五年を経過して、今回、第十回の記念大会を今春から使用を始めた諏訪形第二グラウンドで行いました。

当初は十一月十日に予定していましたが、一ラウンド終了したところで降雨のためドローとなり、今回、十二月一日に延期し実施しました。延期したことにより宮下省二顧問、今井洋幸前会長（安曇野市在住）に加え、九月に行つた体験会にお越しいただいた山越敏雄さん、小林輝雄さんと、中止になつた時に顧問代理として参加して頂きました。宮下範子さんまで最も多い参加者でグラウンド一杯で行いました。



投稿..大林正樹さん
(諏訪形シニアクラブかてりやの会
・吹矢クラブ)
さわやか、自治会新役員による
除雪機運転講習会がありました

講習には宮下省二まちづくり協議会長兼諏訪形自治会顧問、稻垣康史前自治会長、山越自治会長、丸山袈裟人安全部長、武田文伴地域部長と順番に操作をして、特に操作上の危険な操作をい念入りに特に周りの人に行けさせない情報を対象に実施しました。講師は総務課員兼顧問の窪田和人さんにお願いして指導いただきました。



今年の諏訪形自治会通常総会は 一月一十八日(日)開催予定です

ようやくコロナ禍もそれなりの落ち着きが見られるようになつてきました。諏訪形自治会ではここ数年、コロナ感染防止のため通常総会を書面議決で実施してきましたが、本年はようやく通常のかたちに戻して総会を実施いたします。総会では本年の自治会活動について会員の皆さんのご意見をお伺いするとともに、皆さんが日ごろ思つておられることが自治会へのご要望等についてお話ししいただける機会になります。左記の日程での開催を予定していますので、ご参加ください。



会日 時 一月二十八日(日) 午後二時から
場 諏訪形公民館 大広間

ほどの皆さん、マグネット健康吹矢は初めてであり、最初はうまく矢が飛んでいかなくて首をかしげていましました。その後、そのうちに息の出し方や筒の方向を心得てきて、うまいに当たるようになります。的の中に当たると、見ていた人が拍手を送るなど、見事撮影を行い、「また機会を作つてマグネット健康吹矢に挑戦しようね」と言って散会しました。

なお本年、隣組長をお務めいたゞく皆さんには自治会費集金など席いついての連絡もありますので、ご多用中とは存じますが、必ずご出席いただきますようお願いいたします。